

団体名：無料学習塾 日野すみれ塾

活動地域：日野市

助成額：98,842 円、助成回数：2 回

ブログ：<https://ameblo.jp/sumirejyuku>

【当初の目的に対しての結果】

通常授業だとどうしても勉強を指導することに一日が終わってしまうため、合宿では通常授業でできないたくさんの体験を通して深い学びをしてもらいたいと企画し、今回は振付師さんを講師に招いて振付師の仕事内容やダンスなどを教わりました。毎年夏、冬休みに入ってすぐに合宿を行っています。長期の夏、冬休みに向けて休みの期間中の一日の勉強スケジュールを組み、実際にとりくみイメージしてもらうことも目的にしており、その効果を出すことができました。冬合宿では受験生の苦手とする問題傾向などを話し合い冬休み中に克服し大幅に点数をあげることができ志望校合格もより近いものにすることができました。また受験生以外の生徒も受験生が真剣に受験に向かっている姿を見ることで勉強や学ぶことの意義を感じてもらうことができました。

【主催者の感想】

合宿やクリスマス会開催時の食材等にに使わせていただいています。現在、日野市には無料塾は当団体しかなく生徒の数も増えていることや、食材の価格高騰もあり食材費の予算が今まで以上にかかるようになり、東都生協様の新鮮なお野菜や子どもたちの体のことを考えた食品などは大変ありがたくいつも美味しく食べています。受験シーズンの冬合宿は、食事以外は勉強というスケジュールのため一番笑顔が見られるのは食事タイムです。人が苦手なことに立ち向かえる力になるのは人の応援と美味しい食事だとつくづく感じます。いつもありがとうございます。

【支援を受けられた方の声】

- ・勉強は苦手だけどいいにおいがキッチンからすると嬉しい気持ちになる。特にお肉は嬉しい。
- ・クリスマス会でたくさんのケーキやお菓子があって嬉しかった。クリスマスをみんなでできて嬉しかった。
- ・合宿ですいか割りをできて楽しかった。コロナで学校のイベントがなかったけど夏の思い出ができた。

- ・いつも美味しいごはんやお菓子をありがとう。
- ・いろいろな人に支えられていると感じる。
- ・合宿のごはんがとても楽しみ
- ・みんなとUNOやカードゲームをしながらお菓子を食べれたことが楽しかった。
- ・勉強は自分のためでもあるけど、結果を出す事で支えてくださる方々への感謝を伝えたいということが大きなモチベーションになっているので頑張りたい。

【その他、意見・要望など】

毎年助成金の申請が受験シーズンと重なるため、仕事と育児と団体運営をする時間の確保が難しく、東都生協さんの食材がなければ合宿開催が難しいため本当にありがたい。またコロナ禍で学生の文化祭や修学旅行など友達をつくったり一緒に協力したり、思い出になる行事がないため思春期の子の不登校や自傷行為など目に見えにくい問題が以前より増えたため、今後もコロナに気をつけながらも心の健康も大事にしていきたい。

